西郷村立熊倉小学校 「成長」~子どもの力を伸ばす学校~

小だよ

令和6年10月4日(金) No. 519

発行者 校長 山川 晃司



第2回全体授業研究会(算数科)

9月20日(金)、今年度第2回目の全体 授業研究会を行いました。今回は、算数科教 育の第一人者として全国的に有名な明星大学 客員教授兼明星小学校長兼明星幼稚園長の 細水保宏先生を講師にお招きしました。また、 県南域内の小学校からも多数の先生方に参加 していただきました。

当日は、4校時目に5年1組で算数科の研 究授業を行いました。とても難しい学習課題 でしたが、子ども達は粘り強く考え、互いの 考えを交流し合いながら問題解決を図ること ができました。

5 校時目は、4年3組で細水先生に師範授 業を行っていただきました。子ども達は、算 数の楽しさを存分に味わい、「6校時目も授 業をやって」と大喜びでした。





5年1組の研究授業

細水先生の師範授業

その後、本校職員と他校から参加してくだ さった先生方全員で5年1組の授業について の研究協議を行い、成果や課題について活発 な意見交換がなされました。

最後に、細水先生から研究授業に対するご 指導と、算数科の授業作りについての講話を いただきました。熊倉小学校では、今年度か ら始めた新たな研究スタイルですが、大変充 実した1日となりました。この日学んだこと を生かして、これからもよりよい授業作りに 努めていきたいと思っております。





グループごとの研究協議

細水先生の講話

9月25日(水)、学校運営協議会の主催 事業の1つとして、5,6年生が学校周辺の 清掃活動「地域をきれいに」を行いました。

今年度は、この事業に対して地域の方々に 関心を持っていただいたり、活動の際に励ま しの言葉かけをしていただいたりするため に、事前に文書による広報活動を行いました。 これも、学校運営協議会委員の方からのアイ デアです。

当日は、給食後すぐに校庭に集まって「は じめの会」を行いました。





「はじめの会」の様子

学校運営協議会委員の皆様

その後、子ども達は20の班に分かれて、 学校運営協議会委員の方や職員と一緒に学校 周辺のごみ拾い活動を行いました。約30分 の活動でしたが、とてもたくさんのごみが集 まりました。集めたごみを種類ごとに分別す る活動も一生懸命行いました。





ごみ拾い活動

ごみの分別活動

活動後の「おわりの会」では、各学年代表 児童が感想を述べました。また、学校運営協 議会長様からの講評の中では、子ども達がと ても一生懸命活動に取り組んでいたことに対 して、称賛をいただきました。

このような地域貢 献活動を通して、地 域を愛し、大切にし ようとする気持ちを ますます高めてほし いと願っています。



会長様の講評